

日本で初めての感染者が発表されたのは今年一月十六日。ニュースでは、患者が増え続ける中国に、日本からマスクと励ましの言葉が送られたことが伝えられています。その頃、だれが今のような事態を予測できていたでしょう。

学校は年度末、年度初めの大事な期間に休業となり、人が集まることを制限された街からは人の声が消え、スーパーでは間隔を開けた人たちが長い蛇の列をつくっている。まるで、いつか見た映画のような光景が目の前にあっても、どこか現実として受け止め切れていない：今の心境です。先が見えない苦しい状況ですが、今は、命を守るための選択と行動をとるしかないと考えます。

家庭での学習・生活の把握

昼間は家の中に子どもたちだけしかいないというご家庭も多いかと思えます。学校としても、子どもたちが毎日どんなふうに、どんな気持ちで生活を送っているのか気にかけているところです。

昨日まで、通学路の確認とともに地域の様子の把握をさせていただきましたが、今後はお電話で子どもの声を聞かせていただいたり、相談に乗ったりすることができないか検討してまいります。決まりましたら、安心メール等によりお知らせいたしますのでよろしく願います。そのほか、子どもたちやご家庭のために学校がお役に立てることがありましたら、遠慮なくお知らせいただくと助かります。

本日、子どもたちには、簡単なアンケート(一、二年は聞き取り)を実施いたしました。「休業中の学習や生活で困っていることはないか。」「悩みごとや相談したいことはないか。」「学習や生活のことで学校にしてほしいことはないか。」：これまでにない状況ですので、心や身体の変化にも十分に気を配りたいと思います。学校も、このような事態は経験がありません。休業中、ご家庭での指導もあって、街中で子どもたちの顔を見ることがほとんどありません。このような生活が、子どもたちにいったいどんな影響を与えているのか：大人がしっかりと子どもの変化を見極め、守っていきたいと思います。

現在、本校の対応として決定しておりますのは、五月六日までの臨時休業です。しかし、全国的に見ると、すでに五月末までの学校休業とか、高校総体など各種スポーツ大会の中止など六、七月の分まで決定したものもあります。本校としましては、学校が再開されれば、感染防止の手立てをとりながらも、可能な限り計画に沿った教育活動を実施したいと考えております。そのため、学校行事や参観日等につきましては、本年度の計画に従って御案内いたしますが、このような状況下であるため、中止や延期の判断が遅れる場合も考えられます。大変ご迷惑をおかけいたしますが御理解のほどよろしくお願いいたします。

今後の対応

現在、本校の対応として決定しておりますのは、五月六日までの臨時休業です。しかし、全国的に見ると、すでに五月末までの学校休業とか、高校総体など各種スポーツ大会の中止など六、七月の分まで決定したものもあります。本校としましては、学校が再開されれば、感染防止の手立てをとりながらも、可能な限り計画に沿った教育活動を実施したいと考えております。そのため、学校行事や参観日等につきましては、本年度の計画に従って御案内いたしますが、このような状況下であるため、中止や延期の判断が遅れる場合も考えられます。大変ご迷惑をおかけいたしますが御理解のほどよろしくお願いいたします。

現在、本校の対応として決定しておりますのは、五月六日までの臨時休業です。しかし、全国的に見ると、すでに五月末までの学校休業とか、高校総体など各種スポーツ大会の中止など六、七月の分まで決定したものもあります。本校としましては、学校が再開されれば、感染防止の手立てをとりながらも、可能な限り計画に沿った教育活動を実施したいと考えております。そのため、学校行事や参観日等につきましては、本年度の計画に従って御案内いたしますが、このような状況下であるため、中止や延期の判断が遅れる場合も考えられます。大変ご迷惑をおかけいたしますが御理解のほどよろしくお願いいたします。

新たな挑戦!

多くの社会的機能が止まっている中で、インターネットの世界だけは、これまでにない新しい動きで賑わっています。芸能人の映像提供が話題の中心ですが、よく探すと自宅で過ごす子どもたちのための学習サイトや、興味関心を広げるデジタルコンテンツが多く提供されています。学校休業の間に「こんなことが身に付いた!」「こんな作品つくっちゃった!」と新しい自分の発見に挑戦してみるのはどうでしょう。